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El gobierno del Distrito Federal pretende
seguir utilizando 150 hectáreas más del
Bordo Poniente ya seapara seguir deposi
tando basura o construir un Centro Inte
gral de Reciclaje y Energía CIRE

Jorge Arganis secretario de Obras del
DF explicó que la cuartay última etapa del
relleno sanitario mantiene su proceso de
cierre de operaciones el cual concluirá en
diciembre próximo

Sin embargo la administración capitali
na entregará a la Secretaría de Goberna
ción una propuesta para ocupar las 150
hectáreas conocido como zona 6

Por el momento sostuvo Arganis se afi
nan los detalles del planteamiento que po
dría incluir pedir que la altura máximayano
sea de 15 metros

—como se autorizó
para la cuarta eta
pa— sino de 17 me
tros que permitiría
un mayor tiempo
para seguir deposi
tando las 12 mü 500
toneladas diarias
Pero tambiénestala
posibilidad de que
se construya un CI
RE donde se lleva
rían 4 mil toneladas
diarias

Cabe recordar

que el gobierno de
Marcelo Ebrard
quiere construir un

CIRE como una alternativa ante la clausu

radel Bordo Poniente pero el primero que
se ubicaría en la sierra de Santa Catarina
en Tláhuac ha enfrentado resistencia de
los ejidatarios para vender sus tierras

Estapropuesta sepresentaenmedio de la
suspensión provisional que obtuvo el GDF
para continuar depositando labasura délos
capitalinos en el Bordo auncuando sufecha
de clausura era el 15 de enero pasador

Con respecto al proceso de cierre de ope
raciones del relleno sanitario la administra
ción capitalina tiene asignados 17 millones
372 mü986 pesos sinembargo los técnicos
de Obras refieren que se necesitan 290 mi
llones depesos comoinversiónmínimapara
llevar a cabo el cierre adecuado

Ante esto Arganis comentó que junto con
la Secretaría de Obras se buscan más recur

sos ya que ese monto requerido no contem
pla la colocación de la cubierta vegetal que
pidió la Comisión Nacional del Agua
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